
在这瘟疫期间，你的信心是有进步或退步？ 

 

各位，在这里我想多强调的是利未人的重要性，利未人是做上帝跟十二个支

派中保的工作——保护他们，为他们献祭，为他们代祷，举手为他们祝福，教导

他们，审判他们的，判断他们的很重要的工作。 

所以，以色列整个的成败，各位和我整个的成败靠的是什么？是靠神的判断

的！ 

神的判断是借着什么而来？是借着会幕而来！会幕的至圣所那里来。是透过

侍奉会幕的利未族而来。 

所以，各位的一生，在这里我想祝福各位的事情是，我们一生必定是要以神、

以会幕、以圣殿、以祭坛、以肢体、以聚会，以侍奉为中心要生活的，要不然各

位是放纵的状态了。 

各位是整个宇宙性的教会里面，从亚当一直到最后一个人得救，那个的人数

里面，一体里面的这个肢体，众先知、众使徒的教导，那是肢体来的，真的是以

神为中心，以圣经为中心，以圣灵为中心，一位主，一本圣经，一位父，一位圣

灵，一位基督，真的是以这个为中心要生活。就是《弗 4:1-16》。 

然后，各位是在一个地区教会里面，各位必定以那个地区教会来生活，你才

能得到保护的，才能够得到祝福的，才能够得到事工的，才能够得到蒙恩的遇见

的！ 

各位，我们教会过去一来都是以肢体为中心生活，也为全世界的同路人祷告，

以为他们祷告为中心生活的人，都兴旺了。 

下个礼拜天，我们要为回天家的王妈妈做追思礼拜，我是认识她了！她是为

全世界我们的同路人，知道同路人的名字，为他们祷告、为他们奉献最多的一位

姐妹了。她的四个孩子现在一个一个都信主了，来都到主的面前，她的丈夫王伯

伯现在也 89 岁了，他真的是天天祷告的，一个非常蒙恩的家庭。各位，真的是

要相信神的话，真的一生要以祭坛、肢体、侍奉、聚会为中心生活。 

这个疫情期间，现在是后疫情时代，是非常危险的时代了，各位看啊，为什

么都不来聚会？以前是那么远的地方，两个小时也是开车要去。现在，疫情之后

呢？人变了，敢——不来崇拜啊！当然你的家很远的，其他洲的、其他国的，可

以来网站里面做。但是我盼望其他地区的人也是有一个自己的地区教会，自己所

属的地方教会，虽然不是我们的生命堂教会——生命堂是更新教会的，是信仰改

革的、信仰恢复运动的。虽然不属于生命堂，但你在北京、你在广州、你在上海……

你必定要以地区教会为中心，要参加一个地方教会的。这是主的安排，主的命令

了、主的祝福，主的保护在这里了。 



很多的教会，上个礼拜我听说台湾最大的教会也只有一半的人数参加而已，

韩国也是一样。所以，后疫情时代，疫情一开始我已经跟各位说了，上帝必定要

做三件事，一个是扬净、一个是精炼、一个是大收割。 

这个疫情期间里面能够生存下来的是有福的。能够继续的以祭坛为中心生活、

以众肢体一起为末后的这个时代一起祷告的，看见异象、做异梦、说预言来一起

举手祷告的肢体是有福的。你的后代、你的家庭、你所爱的人是受到保障的。不

能够缺席主日崇拜、周间聚会、祷告会。大家都很开玩笑，非常的看轻上帝呼召

祂的众门徒的一个地方，那是耶和华军队的一个地方。 

各位，在当兵的时候，你脱营，马上开枪打死了。疫情之后，不但是我们的

教会，其他地区的弟兄姐妹们，你们要恢复——要恢复崇拜了！ 

上帝非常的寒心！原来你的信仰，你信靠祂、信赖祂、仰望祂是那种的程度

了。 

疫情期间的三年都已经证明出来了，当然疫情之后有很多会改变的，网站崇

拜都是会有的！但一个地区里面要相聚在一起。趁着这个机会，我跟各位再强调，

你得不着产业，你的祷告上帝不喜悦，真的了！真的是要卖命的、拼命的要以神

为中心，以聚会为中心，在这个教会里面你必定要得到一个事工。不要单单要得

福……得福……，得安慰……得安慰……，得我所要得的……上帝早就把你不算

在祂的人数上了。 

真的遇见上帝的人是为自己而活——为自己的永远、永生，为自己永远的生

命、为自己永远的产业来活，不会是在家里做崇拜的。我知道很多在家里做崇拜

的人，他们姿势不对。你来聚会的时候，你是开车过来，那个过程当中有很多的

祷告了，来的人有福了。 

各位你千万不要看教会、看牧师而来、因有事工而来，是你早就要来的！真

的是聚会缺少了，上帝祂真的是感到非常的寒心。 

我是不得已的情况里面，我讲我的见证，我从真的明白了这个的奥秘，以祭

坛、聚会、侍奉为中心，又看到了从天上来的异象，被异象牵引着生活的时候，

从开始一直到现在，虽然也经过很多的苦难、逼迫，我自己的软弱带来的管教，

但是，真的是年年兴旺！各位要羡慕，各位的疆界要打开，全世界的同路人要放

在各位的怀里，要为他们保护祝福祷告的。 

各地的弟兄姐妹们，不但是生命堂的人，还有不在生命堂的弟兄姐妹们，有

机会你听这个信息的话，你必定要参加聚会的！你比上帝大吗？你必定要参加聚

会，不要找任何的借口，上帝是不接纳的！ 

以前是两个小时、三个小时也是开车去，为什么疫情之后你变的这么的懒散？

原来你是不信的，我可以这样说，原来你心目中是没有神的。为了得着一些安慰，



得到祷告蒙应允，才能够听听信息而已的。所以，必定要来！ 

节选自 2022年 10 月 09 日主日信息：神吩咐以色列第二次数点人数的意义（民

数记与我－38） 

 


